

## 自社製品を役場に寄贈

長泉の深沢電工

深沢電工(長泉町桜堤、  
深沢好正社長)は25日、  
自社で開発、製造したハ  
ンドドライヤーを同町役  
場に寄贈した。

ドライヤーは消臭、除  
菌、部屋暖房などの機能

を備え、今年4月から販  
売を開始。深沢社  
長ら2人が役場を  
訪れ、「地元で製造  
した製品を有効に  
生かしてほしい」  
と遠藤日出夫町長  
に手渡した。遠藤  
町長は「長泉町発  
の商品が完成した  
ことは喜ばしい。  
公共施設で活用し  
たい」と話した。ド  
ライヤーは役場内  
に設置する予定。



遠藤町長にハンドドライヤーを  
手渡す深沢社長(中央)＝長泉町  
役場

平成23年(2011年)11月30日(水曜日)



各ブースでは製品説明や商談が行われた＝沼津市内

2商議所 沼津で東部広域交流会  
4商議所 沼津の両商工会

三島、沼津の両商工会  
長泉町、函南町の4商工  
会の枠組みで昨年初めて  
開いた名刺交換会を発展  
させ、新たなビジネス機  
会の創出を目指した。

88企業・団体がブース  
を構え、相互に製品サ  
ービス、技術などを紹介  
した。商材を求めるマツ  
クスバリュ東海、そごう  
・西武など域内の大手バ  
イヤーも参加し、食品や  
生活用品を主体に東部産  
の品々を見定めた。会場  
では270件を超す商談  
が行われた。

## 新たなビジネス創出